



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Réplica a las declaraciones del secretario general socialista

Juan Bautista Juan (PP): Beltrán falsea la realidad sólo para enredar y desviar la atención de los problemas importantes

Vinaròs 17-09-2010

Al secretario general de los socialistas en Vinaròs, Juan Antonio Beltrán a su vez concejal de hacienda y diputado provincial, “le fallan hasta sus propias cuentas al atreverse una vez más a criticar sin fundamento las actuaciones y las inversiones de la Generalitat en Vinaròs”. Así se expresaba el portavoz municipal y presidente local del partido Popular, Juan Bautista Juan que con cierta ironía se ha referido al sr. Beltrán recriminándole que últimamente no anda demasiado acertado en sus comparecencias y comentarios. Así Juan le recordó a Beltrán que “con el tema del parany metió la pata en el pleno, posiblemente por desconocimiento, pero ahora en sus últimas manifestaciones no puede objetar ignorancia al cuando se olvidó de remarcar que el 12'5% de los ingresos municipales del presupuesto del 2009 se debieron a la planta de gas y le salvaron el presupuesto, pero en cambio ha faltado a la verdad al asegurar que la mejora del puerto de Vinaròs ha sido posible porque la empresa promotora del Castor paga un alquiler a la Generalitat.” Juan ha remarcado que “Beltrán falsea la realidad porque sabe perfectamente que la concesión supondrá un total de 2,4 millones de euros en 30 años, cuando las obras ya efectuadas en nuestro puerto superan los ocho millones de euros”

Juan ha descrito la intervención de Beltrán como “ una manera de enredar, de desviar la atención sobre temas importantes como la deuda municipal , o los incumplimientos del equipo de gobierno, pero sus exigencias de inversiones de la Generalitat parecen olvidarse que todavía no han cedido los terrenos para la ampliación del instituto Vilaplana y que no hace ni un año de la cesión de los terrenos para el quinto colegio y que ya se está redactando el proyecto del segundo centro de salud. Beltrán le pide al gobierno popular lo que el gobierno socialista es incapaz de ejecutar”. Ha remarcado el portavoz popular.

Juan también ha desmentido la acusación de Beltrán de haber apoyado en el pasado a la plataforma contraria al proyecto Castor, “No entiendo su interés por tergiversar hasta el pasado, quizás sea para que la ciudadanía se olvide que el PP luchó para que las características del proyecto y especialmente la ubicación de la planta terrestre no tuviera un impacto negativo en los sectores agrícola, pesquero y turístico de la comarca, de la misma forma que en la actualidad seguimos en contacto con la empresa para ir mejorando las compensaciones que pueda ir ofreciendo en beneficio de todos los sectores de nuestra localidad”